

# PUBLIK

## personil satnarkoba polres cianjur menjadi garda terdepat dalam pencegahan peredaran narkoba di kampung gekbrong

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIK.CO.ID](http://CIANJUR.PUBLIK.CO.ID)

Sep 12, 2023 - 08:31



polres cianjur - Kampung Gekbrong, sebuah desa yang terletak di kecamatan Gekbrong, menjadi pusat perhatian dalam upaya pemberantasan peredaran narkoba di wilayah Cianjur. Hari ini, personil Satuan Narkoba Polres Cianjur, yang terdiri dari Briptu Masykur dan Bripda Mikhael, berada di posko Agen Pencegahan Masyarakat Kampung Gekbrong untuk menjalankan kontrol kegiatan masyarakat setempat guna menanggulangi peredaran narkoba. Selasa (12/9/2023)

Pagi ini, matahari terbit dengan semangat baru di Kampung Gekbrong. Briptu Masykur dan Bripda Mikhael telah siap untuk melaksanakan misi penting mereka.

Keduanya adalah ujung tombak dalam perang melawan peredaran narkoba di desa ini. Dengan peralatan dan informasi terkini, mereka memasuki kampung dengan tekad yang kuat.

Di tengah warga yang ramah dan sapaan hangat, Briptu Masykur dan Bripda Mikhael menjalankan tugas mereka dengan penuh dedikasi. Mereka mengadakan pertemuan dengan tokoh-tokoh masyarakat setempat, memberikan informasi terkait bahaya narkoba, serta menggalang dukungan dari masyarakat untuk melaporkan aktivitas mencurigakan yang dapat terkait dengan peredaran narkoba.

Kedua polisi ini juga mengadakan sosialisasi di sekolah-sekolah setempat, mengedukasi generasi muda tentang bahaya narkoba, dan memberikan tips untuk menghindari godaan narkoba. Dalam upaya pencegahan, mereka berkolaborasi dengan berbagai pihak, termasuk pemerintah desa, lembaga sosial, dan organisasi masyarakat setempat.

Posko Agen Pencegahan Masyarakat Kampung Gekbrong telah menjadi pusat aktivitas yang sibuk, menjadi pusat informasi bagi warga yang ingin berkontribusi dalam upaya pemberantasan narkoba. Briptu Masykur dan Bripda Mikhael adalah teladan bagi para petugas polisi lainnya, mereka mengajarkan bahwa pemberantasan narkoba bukan hanya tugas polisi, tetapi juga tanggung jawab bersama seluruh masyarakat.

Dengan semangat yang berkobar di Kampung Gekbrong, kita semua dapat berharap bahwa upaya bersama ini akan membuat peredaran narkoba semakin sulit dan menjaga generasi muda dari bahaya yang mengintai. Kampung Gekbrong adalah contoh nyata bahwa ketika masyarakat dan aparat kepolisian bekerja sama, perubahan positif dapat terjadi, dan masa depan yang lebih baik dapat diwujudkan.